

# HAPPY HALLOWEEN...

Auch in diesem Jahr verwandelte sich die Flohkiste zu einem schaurig-schönen Ort, an dem sich Hexen, Zauberer, Vampire, Geister, Fledermäuse und viele andere gruselige Gestalten versammelten. Der Kinderrat hat in diesem Jahr fleißig unsere Halloweenparty geplant und dabei einige Highlights kreiert: Auf der blauen Etage bastelten die Kinder verschiedene



Halloweenaccessoires aus Kaffeekapseln. Anschließend konnte ein Gruselkabinett mit kniffligen Rätseln besucht werden. Auf der orangen Etage stellten wir Schleim selbst her und beim Kinderschminken wurde den Kostümen der letzte Schliff verliehen. Die rote Etage verwandelte sich zur Disco. Zu Halloweenmusik und anderen Lieblingsliedern der Kinder wurde das



Tanzbein geschwungen. Auf dem Hof fand erstmalig ein Kürbiswettbewerb statt, bei dem die Kinder für die verschiedenen Kürbisse abstimmen konnten. Der Sieger des meistgewählten Kürbisses hat eine Urkunde und Süßigkeiten bekommen. Bei so einem spannenden Tag muss

sich natürlich auch richtig gestärkt werden. Ein leckeres Gruselbuffet sowie Schauergetränke als Bubble Tea auf der grünen Etage ließen keine Wünsche offen. Das ganze Haus war gruselig dekoriert, auf jeder Etage fanden sich Geistergestalten, Spinnenweben, Skelette, Kürbisse, Fledermäuse und vieles mehr.





